
 

市民からの意見・要望に対する鹿屋市議会の回答 
 

参加者の意見・要望 
鹿屋市議会としての回答 

（１回目） 

鹿屋市議会としての回答 

（２回目） 

議員定数を削減するよりも報酬を

削減すべきではないか。 

議員定数については、市民の意見

を聞いてほしい。 

議会において、今後検討

することとしました。 

鹿屋市議会では、議員定数や議員報酬を含め、議会に関する諸課

題について調査、研究するために、昨年の 10月１日に第三次議会改

革特別委員会を設置し、議会改革に向けた取組を進めています。 

議会報告会について４会場でいい

のか。 

昨年も参加者が少なかったが、増

やす対策は図られているか。 

前もって町内会に要望を聞き、テ

ーマを決めて開催するべきでは。 

希望する質問者には、直接、文書で

回答することはできないか。 

議会報告会に進捗が見られない。 

議会において、今後検討

することとしました。 

議会報告会については、中学校区ごとの実施や日曜日の昼間に開

催するなど、これまでも様々な方法で開催してまいりましたが、参

加者が少ないなど課題もあるところです。 

このようなことから、できるだけ多くの参加をいただき、より効

果的に意見交換等を行えるよう、第三次議会改革特別委員会におい

て、実施方法や内容等を含め、その在り方について協議・検討を行

ってまいります。 

 議案が議決されたら、議会だより

に実施時期を掲載してほしい。 

議会において、今後検討

することとしました。 

各種事業の実施時期については「広報かのや」などで随時お知ら

せしているところですが、「市議会だより」においても、議案のうち

条例の施行日など記載が可能なものについては掲載する方向で検

討してまいります。 

 


